



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Liberia

Question écrite n° 24152

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la position de la France à l'égard du dramatique conflit civil que connaît le Liberia depuis déjà plusieurs années et dont les derniers développements ont entraîné l'exil du président Charles Taylor. Pendant ce terrible conflit, les États-Unis, pourtant nation fondatrice historiquement du Liberia, ont fait preuve d'un détachement préoccupant, qui montre une certaine difficulté à comprendre les réalités de l'Afrique. Cette attitude expectative des Américains mérite d'être rappelée aux différents pays africains, car elle montre, si besoin était, que les États-Unis n'ont pas de réelle et cohérente politique de solidarité, notamment dans cette partie du continent africain. Il lui demande de bien vouloir lui préciser sa position sur cette question.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 24152

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 1er septembre 2003, page 6770